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EXTRAIT DU PROCÈS-VERBAL  de la dernière séance ordinaire du conseil municipal de la Municipalité de Les 

Méchins tenue à la salle municipale, le lundi 15 janvier 2018 à 19h00, à laquelle étaient présents : 

 

 

 

Monsieur Dominique Roy, maire  

Madame Normande Tremblay, conseillère au siège # 1. 

Monsieur Robin Savard, conseiller au siège # 2 

Madame Linda Bernier, conseillère au siège # 3  

Madame Francine LeBel conseillère au siège #4 

Monsieur Bruno Lefrançois, conseiller au siège # 5 

Madame Guylaine Bouchard, conseillère au siège # 6.  

 

 

 

Madame Amélie Langlois qui est Directrice générale et secrétaire-trésorière remplaçante, était aussi 

présente. 

 

 

 

 

Formant quorum sous la présidence de M. Dominique Roy, maire, la séance débuta. 
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2018-001 Adoption de l’ordre du jour 

 

Il est proposé par Mme Guylaine Bouchard et résolu à l’unanimité des conseillers présents 

que l’ordre du jour soit accepté, et ce, tel que déposé. 

 

 

2018-002 Adoption des procès-verbaux du 4 décembre 2017 

 

Il est proposé par M. Bruno Lefrançois et résolu à l’unanimité des conseillers présents que les  

procès-verbaux soient acceptés, et ce, tels que déposés. 

 

 

2018-003 Adoption du bordereau 2018-01 : Comptes payés en janvier 2018 

 

Il est proposé par Mme Francine LeBel et résolu à l’unanimité des conseillers présents que les 

comptes payés en janvier 2018 et déposés sous le bordereau 2018-01 soient approuvés au montant 

de 158 974.03$, et ce, tels que déposés. 

 

 

2018-004 Adoption du bordereau 2018-01 : Comptes à payer 

 

Il est proposé par M. Bruno Lefrançois, et résolu à l’unanimité des conseillers présents que les  

comptes à payer et déposés sous le bordereau 2017-011  

 

 

2018-005 Suivi des demandes de subventions 

 

Il est proposé par M.Robin Savard et résolu à l’unanimité des conseillers présents que nous  

demanderons une demande de subvention pour l’embauche d’un étudiant (e) pour un emploi 

d’été. 

 

 

2018-006 Règlementation pour octroi de contrat 

 

Il est proposé par Mme Francine LeBel et résolu à l’unanimité des conseillers présents que nous  

nous gardons le statut quo face à la loi 122 qui règlemente l’octroi de contrat. 

 

2018-007 Suivi pour la paie du CCU 

 

Il est proposé par M. Robin Savard et résolu à l’unanimité des conseillers présents que les  

membres du CCU qui n’avaient pas été rémunérés, soient payés pour 2 rencontres. 

 

 

2018-008  Résolution d’appuie Route Bleue de la Gaspésie 

 

 

Il est proposé par Mme Normande Tremblay et résolu à l’unanimité des conseillers présents que nous 

sommes en accord avec le projet de la Route Bleue de la Gaspésie et que nous leurs offrons notre 

appui. 
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2018-009 OMH de Les Méchins – Cap-Chat (adoption du budget 2018). 

 

Il est proposé par M. Bruno Lefrançois et résolu à l’unanimité des conseillers présents que le  

budget 2018 de OMH de Les Méchins – Cap-Chat est adopté tel que déposé. Il est également proposé 

par Mme Guylaine Bouchard et résolu à l’unanimité des conseillers présents que les états financiers 

de 2016 de l’OMH de Les Méchins soient adoptés tels que déposés incluant le déficit de 113, 00$. 

 

 

2018-010 Résolution dépenses avocat dossier Rossy Bouchard 

 

Il est proposé par Mme Normande Tremblay et appuyé à l’unanimité des conseillers présents que 

les dépenses d’honoraires professionnels des avocats pour le dossier de M. Rossy Bouchard soient 

acceptées. Il est aussi discuté que M. Étienne Tanguay a agi en tant que témoin de l’évènement. 

 

2018-011 Résolution pour augmentation salariale 

 

Il est proposé par M. Robin Savard et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’accepter  

l’augmentation salariale de 20% de M. Patrick Savard, superviseur de la voirie. 

 

  

2018-012 Pétition électronique 

 

Les citoyens sont informés qu’une pétition électronique pour dénoncer les coupures de services au 

CLSC de Les Méchins sera en ligne sous peu. 

 

 

2018-013   Page de la municipalité 

 

Les citoyens sont informés que la page de la municipalité sera bientôt à jour, puisque deux conseillers, 

soit Mme Linda Bernier et M. Robin Savard ont suivi une formation pour la mise à jour. 

 

 

2018-014  Télus : Haute vitesse                    

 

Les citoyens sont informés que nous aurons d’ici 2019 l’internet haute vitesse avec la fibre optique, 

provenant de la compagnie Telus. 

 

 

2018- 015 Garage de M. Beausoleil 

 

M. le Maire et ses conseillers tiennent à féliciter les pompiers volontaires de Les Méchins qui se sont 

rendus sur les lieux de l’incendie en moins de 15 minutes.  

 

 

2018-016 Période de questions 

 

M. Dominique Roy, maire, dirige la période de questions. 
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2018-  017  Levée de l’assemblée. 

 

Il est 20h30, il est proposé par M. Bruno Lefrançois et appuyé à l’unanimité des conseillers présents de 

procéder à la levée de l’assemblé.  L’assemblée est levée. 

 

 

 

 

 

 

 

Dominique Roy, maire Amélie Langlois, directrice générale et secrétaire 

trésorière par intérim 

  


